

EL RÍO CUNAS ARRASA CINCO VIVIENDAS Y SEMBRÍOS



Cinco viviendas y varias hectáreas de sembríos fueron destruidos por el río Cunas en las localidades de Chupaca y Callahuallauri.

El desborde de las aguas afectó seriamente las casas ubicadas en el barrio Yauyos —Chupaca habiéndose precipitado cinco de estas.

Una antigua carretera desapareció devorado por los torrentes del Cunas que en este sector sorpresivamente cambió de cauce.

Perdieron sus viviendas Ernesto Núñez, Flora Vda. de Pultiali, Martina Uceda y Reynaldo

Paucar quienes tuvieron que evacuar rápidamente sus enseres ante la arremetida de las aguas.

En el barrio de Callahuallauri se inundaron varias chacras con sembríos de ambas riberas del río que aumentó considerablemente su caudal.

Las endeble defensas construidas de piedras han sido barridas totalmente.

<> Esta es una de las viviendas desplomadas de Chupaca por efecto de la crecida del río Cunas y las torrenciales lluvias que están cayendo en esta ciudad.